

EDITORIAL

Mes premiers souvenirs des Dragons Audax de Mons datent de bien longtemps ; cela fait déjà plus de 35 ans, jeune cyclo, je roulais ma campagne, souvent ...

Un jour, j'ai entendu parler d'une randonnée épouvantable: Mons-Chimay-Mons ... Un truc dont on ne ressort pas indemne . . . semblait-il ! Et me voici donc, le 1er mai à Mons, chez les fameux DRAGONS ! Côte de Mazée, le Chalet Courthéoux et des dizaines d'autres côtes devenues célèbres depuis. Aïe aïe les mollets...

Le retour fût mémorable, l'accueil unique, et la trappiste bleue coula à flots. C'était ma première rencontre avec les D.A.M. et je m'en retournai avec un petit carnet en poche: les Brevets Cyclo-coteurs Belges, une autre invention de ce club mythique ! Inoubliable !

Ensuite j'ai participé à de très nombreuses organisations des D.A.M., leur extraordinaire randonnée des Ardennes Françaises et le fameux mont Malgré-Tout - rando de plus de 4.000m de dénivellation! - un fameux Télévie, et bien d'autres encore. J'entendis aussi, par la suite, parler de leurs voyages club, des BRM organisés par le regretté Michel Laloux. Je participais également au BRM 600 des « Villers ».

Mais c'est surtout le BCCB inventé par leur Président de l'époque – Michel Dessart – qui a permis de m'ouvrir les horizons, Liège, Spa, Namur, et puis découvrir les Brevets Cyclo Montagnards français et puis les diagonales de France.

Si je suis devenu un jour Président fédéral, c'est peut-être un peu grâce aux D.A.M. et à leurs randonnées mythiques qui me mirent le pied à l'étrier.

On retiendra encore le mouvement de « vélorution » qui souffla dans les années 83-84 sous l'impulsion de Michel, avec comme épïcêtre les DRAGONS AUDAX DE MONS. Nous leur devons le passage en masse du Hainaut cyclotouriste à la FBC (devenue par la suite, avec la scission Nord-Sud, la FFBC, il y a déjà 10 ans).

Notre gratitude est éternelle et les 9.000 membres de la fédération les remercient pour leur courage et leur pugnacité. Contre vents et marées, ils auront, 34 années plus tard, contribué activement à la création de la plus belle et la seule Fédération de cyclotouristes et vététistes en Wallonie et à Bruxelles.

Les présidents qui se succédèrent par la suite, avec notamment Jacques Demoulin qui assumait un fameux bail, ne faillirent pas à la réputation des D.A.M.

50 ans plus tard les D.A.M. sont toujours présents sur les routes de Belgique et de Navarre, et pas un peu. On ne peut que les féliciter et les encourager à continuer de promouvoir notre belle discipline.

Et rendez-vous dans 50 ans en 2068 pour fêter leur siècle . . . d'activités cyclotouristiques et vététistes, mais ... je ne serai plus là pour rédiger l'édito !

Vive les D.A.M.!

JEAN-LOUIS VERSCHEURE

Président fédéral

